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PROGRAMA DE GESTIÓN 

SEGURIDAD: 

 A nivel de seguridad será una meta lograr la coordinación y apoyo a los 

organismos de seguridad del estado en donde debe ser parte importante fomentar la 

participación de la juventud en actividades deportivas para combatir el ocio y 

generación de empleo. 

EL ASEO URBANO: 

 Ubicar un destino final de la basura. Consiste en legislar a favor de lograr bien 

sea una mancomunidad de varios municipios para el mejor trato y colocación de la 

basura eliminando el actual bote que genera contaminación y es poco de producción 

de enfermedades y diligenciar que este lugar se transforme en centro de recreación 

ambiental. Impulsar una política de recaudación por el servicio de aseo urbano (una 

cuota mínima) el cual será usada para mejorar la calidad del servicio y 

mantenimiento de equipos. Capacitación del personal para realizar este trabajo y 

fomentar mejoras en sus condiciones de trabajo (uniformes, guantes, botas entre 

otros). 

SERVICIOS PÚBLICOS: 

 Proponer al ente Municipal la creación de la Dirección de Servicios Públicos 

para el trato exclusivo de los mismos. Legislar a favor de políticas que permitan que 

nuestra población sea responsable a la hora de utilizar cualquiera de los servicios 

públicos del municipio para que así estos lleguen a toda la población. 

 



ESPACIOS PÚBLICOS: 

 Promover la recuperación del parque recreacional Leonardo Hernández y 

adecuarlo para el esparcimiento de nuestros habitantes impulsar las actividades 

turísticas de nuestro municipio y fomentar la recuperación de nuestra plaza y mejorar 

el Ornato de todo el municipio. 

VIALIDAD Y CLOACAS: 

 El problema de vialidad, y cloacas es una de los mas graves que aquejan a la 

población y se debe legislar a favor de elaborar proyecto macro para sustituir el 

sistema ya colapsado de cloacas pero que incluya en el mismo la colocación 

inmediata de la copa asfáltica de buena calidad y así solucionar de manera definitiva 

este problema, solicitando el apoyo a los organismos nacionales y regionales que 

tengan que ver con este problema e involucrar a las comunidades afectadas. Crear 

las condiciones optimas para el buen funcionamiento de la oficina de transito 

terrestre y el ordenamiento del transito, involucrando a todas las líneas de transporte 

del Municipio, taxis, moto taxis entre otros. 

SALUD: 

 Incentivar a la primera autoridad para la realización de Jornadas relacionadas 

a las epidemias que afecten en nuestro Municipio involucrando a la parte Regional; 

para así evitar tantas enfermedades que los más perjudicados son los niños. 

Solicitar la recuperación de la Clínica Móvil que pertenece a la alcaldía y no se le da 

el uso que debería tener.  


